



Jahresbericht 2025 Referent Straßenrennsport

Liebe Radsportfreunde!

Zuerst möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bei allen Vereinen, Sportler, Trainer, Veranstalter, Betreuer, Funktionäre und Helfer für die gute und angenehme Zusammenarbeit im letzten Jahr bedanken.

Im letzten Jahr fand die LVM Straße 1er in Berghülen, Würtemberg, gemeinsam mit Bayern, Rheinland-Pfalz und Saarland, statt. Alle teilnehmenden Landesverbände waren mit der Veranstaltung sehr zufrieden und somit wird es weitere gemeinsame Verbandsmeisterschaften geben. Beim RV 1898 Kirrlach konnte die LVM-Kriterium (Elite-Amateure/Senioren/Frauen) zum wiederholten Male mit Erfolg durchgeführt werden. Herzlichen Dank für die tollen Veranstaltungen.

Nachdem 2024 3 Deutsche Meisterschaften auf badischem Boden stattfanden, war es letztes Jahr etwas ruhiger. Im Rahmen des RiderMan in Bad Dürrheim fand die DM im Einzelzeitfahren der Juniorinnen und Frauen statt. Unter keinem guten Stern stand die DM Berg der Frauen und Juniorinnen; zuerst hat der Veranstalter in Langenweißbach das Rennen abgesagt, woraufhin sich der RiderMan bereiterklärte einzuspringen. Durch einen Massensturz am Veranstaltungstag in einem anderen Rennen, wurde die Meisterschaft endgültig abgesagt.

2024 wurden einige Erfolge verbucht. Egal ob auf Landes- oder Bundesebene, ob als Sportler oder Veranstalter.

Badische Landesverbandsmeister m/w 2025 in Berghülen

1er Straße:

U-15w:	Helena Herzig, RV Concordia Reute
U-15m:	Frederik Graske, RRC Endspurt Mannheim
U-17w:	Charlotte Späth, RSV Wanderlust Hofweier
U-19w:	Clara Jäger, SC Furtwangen
Frauen:	Katharina Becker, RSV Ellmendingen

Deutsche Meisterschaft 2025

DM Mannschaftszeitfahren in Genthin, Sachsen-Anhalt (Nachwuchs):

Schüler U15m	3. Platz -	Felix Erhardt, RSV Edelweiß Kartung, Frederik Graske, RRC Endspurt Mannheim, Henrik Huber, RSV Wanderlust Hofweier, Jonas Stetinius, RSG Offenburg-Fessenbach
Jugend U17w:	2. Platz –	Charlotte Späth, RSV Wanderlust Hofweier, Denise Schulz, RSV Edelweiß Oberhausen

DM Einzelzeitfahren in Genthin, Sachsen-Anhalt (Junioren):

Junioren U19:	3. Platz –	Benedikt Benz, JEGG-DJR Academy (Junior) RSG Offenburg-Fessenbach
---------------	------------	--



DM 1er Straße in Linden (Nachwuchs):

- | | | |
|---------------|------------|--|
| Schüler U-15: | 1. Platz – | Frederik Graske, RRC Endspurt Mannheim |
| | 2. Platz – | Henrik Huber, RSV Wanderlust Hofweier |
| Jugend U-17: | 2. Platz – | Amon Rothe, SC Furtwangen |

DM 1er Straße in Linden (Junioren):

- | | | |
|-----------|------------|--|
| Junioren: | 1. Platz – | Benedikt Benz, JEGG-DJR Academy (Junior) |
| | | RSG Offenburg-Fessenbach |

DM Einzelzeitfahren in Bad Dürrheim, Baden(Frauen):

- | | | |
|---------|------------|---------------------------------|
| Frauen: | 2. Platz:- | Lisa Klein, RV Wald-Heil Stegen |
|---------|------------|---------------------------------|

Veranstaltungen

In 2025 fanden in Baden 16 Straßenveranstaltungen statt.

Die Rennserie des BaWü-Schüler-Cup der Sparkassen-Versicherung, konnte zum 28. Mal durchgeführt werden. Auch hier, einen besonderen Dank an Karl-Heinz Kaiser sowie seinen Mitstreitern für die unermüdliche Arbeit für den Nachwuchs.

Des Weiteren wurde mittlerweile zum 2. Mal der Kaiserstuhl-Tuniberg-Cup ausgefahren. Hier gilt der Dank den drei veranstaltenden Vereinen Whyl, Achkarren und Merdingen.

Ausblick 2026

Im kommenden Jahr stehen wieder anspruchsvolle Veranstaltungen an. Anfang Mai findet die Baden-Württembergische Landesmeisterschaft im Einzelzeitfahren und 1er Straße in Singen statt, gemeinsam mit den Landesverbänden Saarland, Rheinland-Pfalz und Bayern, statt. Im Juni wird die Baden-Württembergische Landesmeisterschaft Kriterium der Elite-Amateure, Frauen und Senioren in Holzhausen ausgefahren.

Ich wünsche Allen ein sportlich erfolgreiches Jahr.

Raphael Zimmermann

Referent Straßenrennsport